

# L'œcuménisme sous le regard de Saint Louis

« Cette soirée de prière entre protestants, syriaques orthodoxes et catholiques répond à l'appel et à la volonté de Dieu ». Ces mots du père Yakup Aydin résument le message essentiel de la semaine de prière 2018 pour l'unité des chrétiens : être ensemble.

Chaque année depuis 1968, ce temps fort œcuménique rassemble les chrétiens de toutes confessions. C'est à Saint-Louis de Villemomble que l'événement a débuté avec une soirée de prière le 17 janvier 2018. Accueillis par le père Laurent Gizard, le père Frédéric Benoist du Raincy, le père Patrick-Jacques Lefèvre de Gagny s'associent au pasteur Wüthrich du Raincy et au père orthodoxe Yakup Aydin de Montfermeil pour fortifier par la prière les liens qui unissent les communautés chrétiennes. Coordonnée par le groupe œcuménique Le Raincy, Villemomble, Gagny et le secteur du haut plateau, cette veillée a rassemblé une soixantaine de personnes. L'unité chrétienne, c'est aujourd'hui la « diversité réunifiée », selon le



pasteur Wüthrich. Pour preuve, les mariages religieux mixtes (entre chrétiens de confessions différentes) sont de plus en plus nombreux. Les conflits sont apaisés mais les tensions demeurent. Au-delà des questions dogmatiques, politiques ou éthiques qui divisent encore les chrétiens, le Christ les rapproche. Répondant à son message, protestants, orthodoxes et catholiques travaillent ensemble dans différents projets sociaux. Le groupe œcuménique

du secteur mène actuellement différentes actions pour l'accueil de familles réfugiées. Ces témoignages de foi commune, en actes, concrétisent le message du Christ au sujet de l'accueil de l'autre. Rien n'est plus important que le respect et l'amitié dans le rapprochement œcuménique. Les rencontres bibliques et caritatives ont aidé à tisser ces liens. Il appartient aujourd'hui aux jeunes de prendre la relève de leurs aînés. C'est avec la Lumière de

Bethléem qu'ils se sont lancés. Et depuis la rentrée de septembre, la communauté de Taizé ouvre ses prières à l'œcuménisme. Ce 17 janvier à Saint-Louis de Villemomble, les chrétiens se sont retrouvés autour de la croix pour prier pour ceux qui sont persécutés dans le monde. En attendant que ces prières soient entendues, à l'image du roi saint Louis, ils s'unissent pour venir en aide aux plus pauvres.

**Odile B**